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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente a
Secretária Municipal de Saúde de Corumbá/MS, a Sra. Beatriz Assad, com cópia ao Prefeito Municipal

de Corumbá/MS, o Excelentíssimo Senhor Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "sejam
encaminhadas a este Vereador, para disponibilização aos demais
Pares e às Comissões Temáticas desta Egrégia Casa de Leis e
demais Órgãos de Fiscalização, pertinentes, informações que
confirmem e justifiquem, conforme reclamos de diversos
Munícipes, da redução no horário do atendimento, pelo Profissional
Médico, lotado na Unidade Básica de Saúde da Família  Dr.
Bonifácio Tiaen, localizada no Bairro Padre Ernesto Sassida, que
passará a realizar, neste citado local, Atendimento Médico, apenas
no período da manhã, à partir da data de hoje, 26/09/2022, mesmo
sabendo que tal UBSF atende, aproximadamente, 1200 Famílias,
residentes neste citado Bairro."

JUSTIFICATIVA: Essa solicitação é decorrente de muitas reclamações de Munícipes Corumbaenses,
moradores neste citado Bairro Padre Ernesto Sassida e que totalizam, aproximadamente, 1.200 (mil e
duzentas) Famílias que, são atendidas por uma única Unidade Básica de Saúde da Família, que é a UBSF
Dr. Bonifácio Tiaen e que, costumeiramente, segundo eles, ficam sem atendimento de um Profissional
Médico, sendo obrigados a buscar atendimento em outros Bairros, onde não são atendidos,já que nas
demais UBSF, são informados que se encontram trabalhando, acima de suas capacidades, o que, dessa
forma os obrigam a buscar esse Atendimento Médico, no Pronto Socorro Municipal (Centro) ou na
Unidade de Pronto Atendimento (UPA), no Bairro Guatós), aumentando e participando do excesso de
lotação e, principalmente, fazendo com que esses citados locais, fujam de sua especificidade, que é o
Atendimento de Urgêrncia e Emergências.. Eles reclamam que, nas férias desse Profissional Médico ou
quando ocorre a Caravana de Atendimento denominada Povo das Águas, eles ficam sem o atendimento
desse citado Profissional Médico pois, não é providenciado um substituto para cobrir a ausência do
mesmo. Assim sendo, esse Vereador solicita uma resposta, referente a esses reclamos, assim como,
providências, em relação aos mesmos, caso sejam verídicos, para disponibilização aos demais Pares, para
as Comissões Temáticas e demais Órgãos de Fiscalização, pertinentes, para que sejam tomadas as
providências cabíveis.
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SALA DAS SESSÕES, 26 de Setembro de 2022
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